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5月 25日，奉贤中等专业学校2023
年“劳模周”启动仪式在A109会议室举
行，本次“劳模周”主题为“将时时放心不
下的责任意识进行到底”。上海市劳模
协会劳模学员分会常务副会长兼秘书长
韩文明，劳模代表汤洪根、康一芬，博禄
塑料（上海）有限公司孙圣飞，上海公益
创业育人实践基地谢文轶，奉贤区一点
公益发展中心代倩倩，奉贤中等专业学
校党总支书记王雪华、副校长杨宏波等
参加此次活动。

“劳模周”启动仪式
活动由校团委负责人唐超主持，党

章学习小组及入团积极分子学生共同参
加启动仪式。王雪华为启动仪式致辞并
宣布“劳模周”启动。

王雪华在致辞中强调，劳模工匠是
鼓舞带动新时代青年风雨无阻、勇敢前
进的强大精神动力。学校致力于培养热
爱劳动、勤于劳动、善于劳动的高技能劳
动者，确保劳模精神、工匠精神和劳动精
神薪火相传、生生不息。希望同学们以
劳模工匠为榜样，深刻感悟劳模精神、劳
动精神、工匠精神，自觉把人生理想、人
生奋斗融入国家和民族的事业中，刻苦
学习、诚实劳动，脚踏实地、精益求精，不
断增强专业素养、技能水平，不断增强创
新意识，努力在实现中华民族伟大复兴

中国梦的征程中绽放青春的光彩。
随后，2023“贤城工匠”孙圣飞与学

生展开一场精彩的交流分享，他介绍了
个人的成长经历，讲述自己对工匠精神
的理解和追求，并向现场学生提出了“设
定目标、保持学习、热爱生活”的成长建
议。分享会尾声，学生围绕工匠精神、劳
模精神等话题热情发问，与工匠孙圣飞
积极互动。

“劳模周”启动座谈会
之后，王雪华、杨宏波等与劳模一行

人员在行政楼 218 开展座谈，就“劳模
周”具体安排、“劳模工匠进校园”未来几
年工作设想等达成共识。与会各方纷纷
表示将继续坚持“党建引领，校社合作”，
继续坚持“扎根基层，公益育人”，协同培
育德技兼修、担当创新的未来“红色工
匠”。

上海市奉贤中等专业学校
举行2023年“劳模周”启动仪式

2023年5月25日下午，2023年杨浦区
校园乒乓球联盟理事会在中国乒乓球博物
馆顺利召开。出席本次会议的领导有中国
乒乓球学院常务副院长、国际乒联博物馆
和中国乒乓球博物馆副馆长、杨浦区体育
局党组副书记、区体教办主任潘家新、杨浦
区教育局学生发展指导科科长吴芳、杨浦
区体育局竞赛训练科科长吕华明，出席本
次理事会的嘉宾还有杨浦区各个联盟学校
的校长。

会议首先进行了新一届理事会成员换
届选举，新一届理事会名誉理事长任杰进
行了致辞，对之前杨浦区青少年校园乒乓
球联盟理事会工作的予以肯定，并对新一
届理事会成员提出了更高的要求及期
望。第一届联盟秘书长上体附中马晓东
校长回顾了联盟近年来的工作情况，并对
新加入的联盟成员校进行了表决，通过表
决，上海市市东实验学校、上海市民星路
小学与上海音乐学院实验学校将正式加
入到联盟中来，为推广杨浦区乒乓球运动
和促进青少年体育健康发展贡献自己的
力量。随后进行了杨浦区青少年校园乒
乓球联盟活动基地的揭牌仪式和2023年

联盟工作计划的发布。最后，新一届理事
长潘家新讲话，在乒乓球联盟所有理事的
齐心协力下，乒乓球联盟必将蒸蒸日上，变
得日益强大，将会吸引更多人参与乒乓球
运动，分享运动的欢乐、感受运动所带来的
无限热情

在会议结束后，与会领导和嘉宾在博
物馆讲解员的引领下兴致勃勃地参观了乒
乓球博物馆。这不仅让代表们对乒乓球运
动的历史和发展历程有了更为透彻的了
解，同时也深化了他们对乒乓球运动所承
载的精神和文化内涵的认识。

2023年杨浦区校园乒乓球联盟理事会
顺利召开

影厅科技化
对一家影院来说，它最被公众看重

的，肯定是影厅里的感受。而上海影城让
众多影迷记忆深刻的，无疑会是一号“千
人大厅”。

上影集团党委书记、董事长王健儿
说，包括吴京这些知名电影人，都极度看
重这个厅，“去年《长津湖2》上映，吴京就
曾跟所有片方强烈建议，这样的大片一定
要到上海影城的一号大厅去办首映。”此
前，李安导演的《比利·林恩的中场战事》，
作为世界上第一部采用3D、4K、120帧技
术拍摄的作品，引发全球关注，上海影城
的一号厅也是其全球最高级别的指定影
厅之一。

上海影城此次改造，在外表上最引人
关注的变化，也是跟一号厅相关。位于新
华路番禺路口的上海影城广场上，新增了

一条大型的旋转楼梯，可以不经过影城大
厅，直达二楼的一号厅，“一号厅以后会是
很多首映礼的举办地，这个旋转楼梯，也
方便剧组铺设红毯，安排相关的入场仪
式。”王健儿透露。

一号厅原本最大的特色就是巨幕，而
如今，它已经被命名为“上海杜比剧场”。
这是全球第三家、亚洲唯一一家“杜比剧
场”。“杜比影厅不少，但杜比剧场要求高
多了，是要整体全面升级的。”王健儿说，
去年上影集团和杜比公司进行了多轮线
上谈判，完成了此次合作。

记者发现，在此次焕新升级中，杜比
实验室为上海影城进行了度身定制：设
计上，延续了1号厅的经典红色；视听呈
现上，采用与好莱坞奥斯卡颁奖殿堂杜
比剧院同款的杜比视界激光放映系统和
杜比全景声沉浸式音频系统，是亚洲首
个拥有超千座的、能够提供杜比沉浸式

视听体验的创新空间。1号厅在大幅增
加座位排距，提升观众的观影舒适度的
基础上，保留了千人大厅的设计——全
厅观众席1008座，其中包含980席单人
座，并设有情侣双人座，以及残障专座
区域。

影城平台化
众所周知，上海影城从来都不仅仅是

个观影的普通影院——30余年前，上海影
城落成，开创了中国多厅影院的先河，被
称为“电影宫殿”。作为历届上海国际电
影节的主会场，30年来，这里星光璀璨、大
咖云集。而此次焕新，上影积极响应上海
市委市政府关于城市数字化转型的要求，
担当数字化转型先行者，率先把上海影城
打造为首个数字化电影艺术中心，“今后，
这里将会以电影为核心，打造融合艺术、
文化、娱乐、时尚的多元生态圈，探索引领

各类科技+艺术的跨界与前沿业态。”王健
儿说。

上海影城未来将更多的是“平台”的
概念，而这一点，在大厅里就能看到。拆
掉了咖啡厅、餐厅和一个小影厅之后的
一楼大厅，最让人感觉震撼的，就是新诞
生的“0号厅”，它是此次影城升级的“点
睛之处”。

取这个名字，是因为它并非真正的影
厅，而是通过一个裸眼3D的大屏幕加巨型
高定制LED天幕，组成了一个从影城大门
一直延伸到最远端的屏幕组，加上震撼的
视听效果，它将成为科技感十足的数字化
电影艺术空间，“未来，它将成为大片宣
发、时尚发布的超级秀场，剧组可以为这
个天幕大屏特别设计一些震撼的效果，我
们6月8日正式重启开业当天，天幕下还
会搭建一个T台，将充分展示它的魅力。”
王健儿说。

2022年初，与上海国际电
影节“你中有我、我中有你”、
堪称无数影迷心中“圣殿”的
上海影城闭门谢客，开始重新
装修。经过近一年半的紧张
施工，按照“年轻、时尚、典雅”
六字方针全面升级的上海影
城，即将于本届上影节开幕前
一天，正式全面回归。5月30
日，青年报记者提前探访即将
升级成上海电影艺术中心的
影城，从大厅到影厅，从公共
空间到座椅细节，沉浸式感受
了新影城的惊艳之处。

青年报记者 陈宏

上海影城焕然一新。
本版摄影 青年报记者 常鑫

承载无数上海记忆和电影光辉

上海影城升级焕新归来


